

ASSEMBLÉE CONSTITUANTE DE LA SOUS-COMMISSION SUISSE DE LA COMMISSION INTERNATIONALE DE L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE

Objekttyp: **Chapter**

Zeitschrift: **L'Enseignement Mathématique**

Band (Jahr): **3 (1957)**

Heft 1: **L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE**

PDF erstellt am: **23.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ASSEMBLÉE CONSTITUANTE DE LA SOUS-COMMISSION SUISSE DE LA COMMISSION INTERNATIONALE DE L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE

La première séance du comité suisse de la Commission internationale de l'enseignement mathématique, se composant de MM. E. BATSCHELET (Bâle), J.-P. EXTERMANN (Genève), F. FIALA (Neuchâtel), L. PAULI (Neuchâtel), G. DE RHAM (Lausanne), E. ROTH-DESMEULES (Lucerne), F. STEIGER (Berne) et E. TROST (Zurich), a eu lieu le 8 juin 1957, à Neuchâtel. Les délégués officiels auprès de la C.I.E.M. sont MM. G. DE RHAM et E. TROST. Prirent part également à cette assemblée MM. J. KARAMATA (Genève) et A. PFLUGER (Zurich).

M. L. PAULI fut élu président et MM. FIALA et E. TROST respectivement vice-président et secrétaire.

Il a été décidé qu'après prise de contact avec le bureau de la C.I.E.M. à Bruxelles, la sous-commission présenterait un rapport sur le premier thème « L'enseignement des mathématiques en Suisse jusqu'à l'âge de quinze ans » et un rapport sur le troisième thème proposé par la C.I.E.M., « Etude comparée des méthodes d'initiation à la géométrie ». De plus, la commission participera à l'exposition de livres didactiques prévue pour le congrès international d'Edimbourg, 1958.

Sur la proposition de son président, la commission décida de mener parallèlement à ces travaux, l'étude des modifications à apporter au programme d'études de l'enseignement secondaire en mathématiques, en vue d'une révision complète du programme.

Quant aux journées de la C.I.E.M. qui se tiennent à Bruxelles au début de juillet, la commission désigna MM. J.-P. EXTERMANN et E. TROST comme délégués.

Adresse du secrétaire: Professeur E. Trost, Basteiplatz 3, Zurich 1.